
１番　石井　清治　　議員 ３．ダム群連携事業について

１．原鶴地域の浸水対策について 　(1) 進捗状況について

　(1) 原鶴温泉地内（分水路南側）の浸水対 　(2) 今後の課題・問題点

　　策について

　(2) 原鶴温泉地外（分水路北側）の浸水対 ～　昼　食　～

　　策について

２．宿泊税を原資とする「観光振興交付金」 ３番　日野　泰信　　議員

　の取扱いについて １．避難所について

　(1) 観光振興交付金の概要について 　(1) 自主避難所について

　(2) 観光振興交付金事業の掘り起こしにつ 　(2) ペット同伴避難所について

　　いて ２．防火水槽について

３．地域環境整備事業について 　(1) 現在の状況について

　(1) 地域環境整備事業の概要について 　(2) 今後について

　(2) 地域環境整備事業の弾力的な運用につ ３．市道の整備について

　　いて 　(1) 市道の補修について

４．筑後川の鵜飼の存続について

　(1) 筑後川の鵜飼に対する市の考え方につ ４番　徳永　秀俊　　議員

　　いて １．大規模災害に対して強靭なまちづくり

　(2) 筑後川の鵜飼継承について 　について

　(3) 全国鵜飼サミットについて 　(1) 災害発生時の初動対応について

５．原鶴川の駅パークゴルフ場について 　(2) 災害時の「ペット同伴できる避難所」

　(1) パークゴルフ場の利用状況について 　　の複数開設について

　(2) パークゴルフ場の多目的な活用につい 　(3) 高齢者の避難について

　　て 　(4) 被災した現場を視察して感じたこと

６．商工会杷木会館跡地について 　　① 河川が破壊されているが今後の対応は

　(1) 杷木会館解体後の跡地活用について 　　② 農作物の被害が大きいがどのような支

７．農地中間管理事業について 　　 援ができるのか

　(1) 耕作放棄地の解消について 　　③ 被災家屋の流入土砂の撤去及び収集運

　　 搬の体制について

　　④ 今後頻繁に豪雨災害が起こる可能性が

２番　仲山　寛　　議員 　　 あるが河川の堆積土砂の撤去体制は

１．自然災害対策について ２．シティプロモーション事業について

　(1) 令和５年７月豪雨災害について 　(1) 今後の取組について

　(2) 平成２９年災害を受けての対策の効果 　(2) 移住定住交流センターの全容について

　　について ３．耕作放棄地の有効利用について

　(3) 今後の減災・防災対策について 　(1) 耕作放棄地の一部を有機農法に利用で

２．朝倉市の農林行政施策について 　　きる仕組みづくり

　(1) コストインフレ禍での農業情勢につい

　　て ５番　渡辺　毅　　議員

　　① 朝倉市の農業の現状について １．新市庁舎建設について

　　　ｱ) 大雨による農業災害状況について 　(1) 駐車場・道路等の追加事業はあるのか

　　　ｲ) 農産物の生産状況と自給率について 　(2) 跡地の活用

　　② 高騰する肥料・資材等についてと市場 ２．朝農跡地の活用について

　　 販売価格について 　(1) 多目的グラウンドの整備

　(2) 農業経営基盤強化促進法に伴う今後の 　(2) 市内の体育施設の集約の方向性と維持

　　朝倉市の農業について 　　について

　　① 人・農地プランについて 　(3) 跡地の他の活用

　　② 朝倉市の将来像は ≪次のページにつづく≫

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。

令和５年９月定例会　一般質問通告事項　９月５日（火）



≪前ページ渡辺議員のつづき≫

３．野良猫対策について

　(1) 現在の避妊手術補助金の利用状況

　(2) どうぶつ基金の活用

　(3) 破傷風のリスクと保護

４．治水について

　(1) 砂防ダムの管理状況

　(2) 河川・ダムの浚渫

令和５年９月定例会　一般質問通告事項　９月５日（火）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。



１番　柴山　恭子　　議員 　(2) 鳥獣被害対策の取組について

１．まちづくりとみちづくりについて

　(1) 動脈となる道路は

　(2) 発展する道づくりについて ４番　実藤　輝夫　　議員

２．防災について １．朝倉市の未来を考える

　(1) 地域防災計画 　(1) ふるさと納税と財政の見通し

　(2) 個別避難支援計画 　　① 行政課題への活用

　(3) 避難所開設の運営方法 　(2) 秋月藩成立400年記念事業

３．不燃物回収について 　　① 秋月藩成立400年記念事業と市内外へ

　(1) 身体の不自由な方や高齢者対策 　　 の取組

　(3) 朝倉市の課題への取組

　　① 現庁舎移転後の活用

２番　北川　清文　　議員 　　② 十文字公園の活用

１．災害に対する検証と対策 　　③ 水の文化村の活用

　(1) 被災状況について

　(2) 復旧工事の効果について

　(3) 今後の対策・対応はどの様に進めて行 ５番　加藤　正二　　議員

　　くのか １．蜷城地区の豪雨対策について

２．寺内ダムの役割と洪水調節による治水 　(1) 蜷城地区の内水対策について

　効果について 　　① 桂川の排水能力を高めるための床島用

　(1) ダムの役割・効果・緊急放流について 　　 水の活用について

　(2) 緊急放流の通知について 　　② 内水対策と長田川の排水について

　(3) ダム再生事業について 　　③ 筑後川の水位を下げる対策について

　(4) ダム再生事業をもっと早く出来ないか 　　④ 佐田川河川整備計画の現況について

３．学校現場における子ども達の教育環境

　について

　(1) コロナ５類移行後の授業の体制につい

　　て

　(2) 不登校の現状について

　(3) ＩＣＴ活用の状況について

　(4) ＩＣＴ支援員の活用について

～　昼　食　～

３番　飯田　早苗　　議員

１．７月７日からの豪雨災害の状況と今後

　の課題について

　(1) 災害対応及び被害状況について

　(2) 災害復旧に要する費用について

　(3) 今後の復旧工事の課題について

　(4) 被災農地の再生と支援について

　(5) 農業災害ボランティアセンターの意義

　　について

２．鳥獣被害対策について

　(1) 有害鳥獣の被害状況について

令和５年９月定例会　一般質問通告事項　９月６日（水）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。



１番　大庭　きみ子　　議員

１．教育環境の充実について

　(1) 新年度の子どもの受け入れ体制

　　① 小・中学校の始業式について

　(2) 小・中学校の英語教育について

　　① 目標・目的は何か

　　② 言語と思考について

　　③ 「思考力」「国際競争力」について

２．災害対応について

　(1) 災害時の技術職員の不足について

　　① 現況と今後の対策について

３．会計年度任用職員について

　(1) 会計年度任用職員の処遇改善について

　　① 朝倉市の非正規職員の任用実態

　　② 会計年度任用職員の賃金改善

　　③ 国への制度改正の要望

２番　中島　秀樹　　議員

１．朝倉市が発展するために何をしたらい

　いのか

　(1) 関係人口を増やせないか

　　① ふるさと納税を活用する

　(2) シティプロモーションに取り組む

　　① なぜ、プロモーションするのか

　　② 何を、プロモーションするのか

　　③ どう、プロモーションするのか

令和５年９月定例会　一般質問通告事項　９月７日（木）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。


